

EKSPOS

Bupati Suardi Saleh Tinjau Langsung Dapur Umum di Islamic Centre Barru

Ahkam - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 13:52



BARRU- Bupati Barru H. Suardi Saleh menekankan pentingnya pelayanan dapur umum untuk memenuhi kebutuhan makanan para korban banjir yang saat ini tengah mengungsi.

Penekanan tersebut disampaikan Bupati saat meninjau langsung posko dapur

umum di Islamic Centre Barru, kabupaten Barru pada Ahad (22/12/2024).

Dalam kesempatan itu, Bupati Barru didampingi oleh Plh. Sekda Barru, A. Syarifuddin, Kadis PKAD Barru Abubakar, Kalaksa BPBD Barru Umar Sinampe, Camat Barru, serta jajaran TNI/Polri.

"Dapur umum akan berfokus untuk menyiapkan makanan dan mendistribusikannya ke titik-titik pengungsian yang tersebar di berbagai wilayah", ungkap Suardi Saleh.

Dirinya menegaskan bahwa dapur umum akan terus beroperasi dengan menyiapkan makanan yang akan didistribusikan langsung ke lokasi pengungsian.

"Kami memastikan bahwa makanan yang dibutuhkan oleh para pengungsi bisa sampai dengan cepat dan tepat sasaran", ujar Suardi Saleh.

Bupati Barru juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam penanganan pasca bencana, termasuk relawan, aparat pemerintah, TNI, dan Polri yang telah bekerja sama untuk meringankan beban para korban banjir.

"Dengan adanya sinergi ini, diharapkan dapat mempercepat proses pemulihan dan memberikan dukungan kepada warga yang terdampak", pungkasnya.

Kabid Pencegahan BPBD Barru Muhaemin menambahkan posko dapur umum tidak hanya menyediakan makanan secara rutin, tetapi juga berkoordinasi dengan posko kabupaten untuk mengetahui lokasi pengungsian dan memastikan distribusi makanan tetap berjalan lancar.

"Posko dapur umum sangat membantu dalam memberikan kebutuhan pokok bagi pengungsi. Kami sangat berterima kasih kepada relawan-relawan yang turut serta dalam kegiatan kemanusiaan ini, serta kepada semua pihak yang telah bekerja keras memastikan distribusi makanan sampai ke lokasi-lokasi pengungsian", kata Muhaemin.